



Samstagmorgen egal ob Sonne, Schnee oder Regen
ist er nur noch ganz selten zugegen.

Die Fußballschuhe schnürt er schon lang nicht mehr
und falls doch auf dem Rasen, zieht er etwas hinter sich her.

Als Aktiver war er im zentralen Mittelfeld,
da war er stark, das war genau seine Welt.

Doch auch vor dem Tor, manche finden's nicht schnieke,
war er gefährlich mit seiner Pieke.

Grundsätzlich ist er eine Frohnatur, mit ihm kann man gut feiern,
auch als Gastgeber stets parat, wenn im TV spielen die Bayern.

Viel mehr brauch ich wohl nicht zu sagen, weiter fällt mir nichts ein,
ihr könnt's euch schon denken, dass kann doch nur der Ludwig sein.